

La visita teatralizada al Tòs Pelat recrea como era la vida en el poblado íbero



24

VIEWS

El Museu Arqueològic de Moncada ha programado para el sábado 30 de noviembre una visita guiada y teatralizada al yacimiento íbero del Tòs Pelat dentro de la *Ruta dels Ibers* del área de cultura de la Diputació de València. El punto de encuentro es a las 10:00 horas en la ermita de Santa Bárbara para acudir hasta el cerro donde se formarán grupos de 25 personas para entrar al yacimiento y visitar la muralla.

Referente arqueológico

Desde el año 2002 el Museu Arqueològic a cuyo frente está el arqueólogo municipal Josep Burriel viene trabajando en el yacimiento que ha logrado consolidar el poblado del Tòs Pelat como un referente de la Comunitat Valenciana. A los trabajos arqueológicos y de investigación realizados durante los últimos años se une la puesta en marcha de las rutas guiadas para dar a conocer al gran público la importancia del yacimiento de Moncada.

Las Jornadas de puertas abiertas del 30 de noviembre mostrarán de forma interactiva y teatralizada las dos casas excavadas así como la musealización de una pequeña parte, un tramo de la impresionante muralla que rodeaba la ciudad y la vestimenta que se ha preparado para esta sesión.

Por su parte el Museu cuenta con dos salas de exposición permanente una de las cuales está dedicada exclusivamente a la cultura ibérica y más concretamente al yacimiento del Tòs Pelat.